

Printemps 2009

Ibrahim Shahda, hommage

Le peintre égyptien Ibrahim Shahda (1929-1991) est à l'honneur à la galerie Polad-Hardouin. Il étudie aux Beaux-Arts du Caire entre 1947 et 1952, puis arrive à Paris en décembre 1955 pour poursuivre ses études. Il quitte cependant rapidement la capitale pour le sud de la France. Cette exposition présente de grandes huiles et des pastels, essentiellement des autoportraits dans lesquels le visage de l'artiste semble littéralement surgir d'un fond sombre brossé vivement. Les traits y sont dessinés par une lumière crue, alors que le buste est lui aussi travaillé à grands coups de pinceaux.

Ibrahim Shahda. La Rinascita Galerie Polad-Hardouin 86, rue Quincampoix 75003 Paris Jusqu'au 30 avril